Junge Waldkircher Leichtathleten überzeugen bei Kreismehrkampf

Sechs Einzel- und eine Mannschaftsmedaille

Groß waren in einigen Altersklassen auch dieses Jahr wieder die Teilnehmerfelder bei den von den Leichtathletikkreisen Emmendingen und Freiburg in Munzingen gemeinsam ausgetragenen Kreismehrkampfmeisterschaften der Schüler. Wie in den Vorjahren erfolgte die Wertung auch dieses Jahr wieder getrennt in den Kreisen Emmendingen und Freiburg.

Für die jungen Athleten aus Waldkirch, die in Munzingen am Start waren, gab es teilweise wieder sehr erfreuliche Ergebnisse. Die Waldkircher Starter gewannen in den einzelnen Altersklassen drei Kreismeistertitel und erreichten noch drei weitere Podestplätze in den Einzelwertungen. Hinzu kam noch ein Sieg in der Mannschaftswertung der Schüler M10/M11.

Erfolgreichste Waldkircher Einzelstarterin war in Munzingen Elena Wölfle. Sie hatte ihren Dreikampfsieg (50 Meter, Weitsprung und Schlagballwurf) in der Altersklasse W11 vor allen Dingen ihren ausgesprochen starken Leistungen im Weitsprung und im Sprint zu verdanken und beendete den Wettkampftag als beste Athletin beider Kreise in ihrer Altersklasse.

In der Altersklasse W10 gewann Matylda Duda die Dreikampfwertung im Kreis Emmendingen und Jakob Unger, der seinen Sieg in der Altersklasse M9 seiner sehr guten Weite im Ballwurf zu verdanken hatte, gewann die Wertung im Kreis Emmendingen.

Silbermedaillen im Kreis Emmendingen gewannen Melina Milona in der Altersklasse W10, Florian Wehrle in der Altersklasse M10 und Noah Dennet in der Altersklasse M11.

Die weiteren Einzelplatzierungen der SVW-Starter im Kreis Emmendingen: Marlene Baier (4./W10) und Ben Himmelsbach (7./M11).

Mannschaftsgold gewann darüber hinaus noch die Schülermannschaft in der Altersklasse U12 (M10/M11) in der Besetzung Noah Dennet, Florian Wehrle und Ben Himmelsbach.



Foto (Verein): Die jungen SVW-Athleten in Munzingen mit Trainer Raffael Schaffrik